114 Deco Rail



- Die Deco Rail ist ein Aufhängesystem für Bilder und Wanddekorationen, das hinter der Formleiste (Hohlkehle) montiert wird. Dadurch ist das Aufhängesystem nicht sichtbar, bietet aber dennoch alle Vorteile eines flexiblen Aufhängesystems.
- Die Deco Rail wird direkt an die Wand geschraubt. Darauf wird dann die Formleiste (nicht inbegriffen) angebracht.
- Streng gestaltete Wände bleiben unbeschädigt, während es jederzeit möglich ist, Bilder auf- und umzuhängen.
- Für Formleisten ab einer Höhe von 35 mm von ORAC und anderen Marken (nicht inbegriffen).
- Die Schiene ist mit Leimrillen versehen.
- Wird direkt auf die Wand geschraubt, um Bewegung und Risse zu vermeiden.

- The Deco Rail is a suspension system for paintings and wall decorations that is mounted behind the cornice. The suspension system is therefore not visible, but offers all the advantages of a flexible suspension system.
- The Deco-Rail is screwed directly to the wall. The cornice (not included) is then attached.
- Soberly finished walls remain undamaged while it is possible to hang and move paintings at any time.
- For ORAC cornices starting at a height of 35 mm and other brands (not included).
- Rail is provided with adhesive ribs.
- Screwed directly to the wall to prevent movement and cracking.

FARBEN / COLOURS



-99 Weiße Grundierung White primer (RAL 9016)

EIGENSCHAFTEN / FEATURES

- Länge der Schiene 200 cm
- Schienengewicht 155 g/m
- Tragfähigkeit 20 kg/m
- 3 Schrauben pro Meter
- Perforation alle 25 cm

- Profile length 200 cm
- Profile weight 155 g/m
- Load capacity 20 kg/m
- 3 screws per meter
- · Perforation every 25 cm

